
９月７日 一 般 質 問 

 

 

発 言 者 質   問   内   容 

森 あやこ 

(緑とネット) 

○新型コロナウイルス遺伝子ワクチン接種と感染症対策について 

【一問一答】 

飯盛 利康 

(自民新福岡) 

○今後の福岡市政におけるＤＸの推進について 

【一括質問・一括答弁】 

鬼塚 昌宏 

(自民党) 

○航空機燃料譲与税について 

○下水道事業における浸水対策について 

○消防団員確保の取組みについて 

【一問一答】 

綿貫 英彦 

(共産党) 

○自閉症・情緒障がい特別支援学級について 

○介護施設入所者の食費・居住費を補助する補足給付制度の改定問題について 

【一問一答】 

藤本 顕憲 

(福岡令和会) 

○三津交流事業と鑑真和上について 

○自然災害への備えについて 

○世界水泳に向けた市長の決意について 

【一括質問・一括答弁】 

落石 俊則 

（市民クラブ） 

○ミドル世代就職支援事業の推進について 

○博多湾ブルーカーボン・オフセット制度について 

○通学路の安全対策の取り組みについて 

【一問一答】 

尾花 康広 

(公明党) 

○特別支援教育の充実について 

○ＳＤＧｓを踏まえた公園の機能強化について 

【一問一答】 

楠  正信 

(公明党) 

○家庭ごみの分別について 

○福祉避難所について 

○道路照明灯一括ＬＥＤ化ＥＳＣＯ事業について 

【一問一答】 

 ※【 】内は発言の方式 

 ※本日の予定・・・午前中３人、午後５人（午後は２人目、４人目が終わったところで休憩） 

  


